

Buscar



Sábado, 02 de Mayo de 2015 11:54

Free Practice 1 – Los pilotos locales marcan el ritmo en Valencia

por [Jaime Sornosa](#)

tamaño fuente - | [Imprimir](#) | [E-mail](#)

Vota este artículo

(1 Voto)



Los pilotos españoles Jordi Gené y Pepe Oriola han marcado las vueltas rápidas en la primera sesión de entrenamientos libres de las TCR International Series de esta mañana en Valencia.

Los dos españoles se turnaron al frente de la clasificación con sus SEAT León para el equipo Craft-Bamboo Lukoil. Oriola fue el primer piloto en conseguir un tiempo destacado con 1:43.027, antes de mejorar a 1:42.307. A mitad de sesión, Gené puso el listón más alto con tiempo de 1:42.247, que nadie logró superar. Oriola reaccionó, pero su mejor esfuerzo de 1:42.249 le dejó a tan sólo 2 milésimas más lento que su compañero Gené.

Sergey Afanasiev completó la tripleta de Craft-Bamboo Lukoil tras clasificarse tercero con 1:42.621, superando al primer Honda Civic de Gianni Morbidelli (1:42.634).

El Top Ten se ha completado con Comini 5º (1:42.724), Nykjær 6º (1:42.807), Belicchi 7º (1:42.820), Schouten 8º (1:42.935) y Cebrián 9º (1:43.012). Los Audi TT de Franz Engstler y Mikhail Grachev siguieron en la posición 10ª y 11ª, respectivamente.

Los Opel Astra de Campos Racing lograron rodar un buen número de vueltas y Jordi Oriola ha registrado un prometedor de 1:43.614, a 1,3 segundos de Gené. El joven español parecía incluso capaz de mejorar antes de irse en la curva 12 y perder el parachoques trasero en los bordillos.